



Cali, noviembre 14, 2018.
Actualizado: miércoles, noviembre 14, 2018 01:55

LA INFORMACIÓN NO TIENE PRECIO.

[Suscríbete a nuestro boletín de noticias](#)





Festival de la salud natural Diario Occidente

[Regístrese haciendo clic aquí](#)

20 - 21 noviembre

"Acuaparque de la caña"
Hora: 8:00 a.m a 12:00 m / 2:00 p.m a 5:00 p.m

Entrada gratuita



Valle Del Cauca

noviembre 12, 2018
Siguen jornadas de capacitación

Otra vez hay proliferación de caracoles, ¿qué se puede hacer?



Un llamado a la comunidad hizo la CVC para que en esta temporada de lluvias de fin de año no baje la guardia y mantenga las actividades de control a la proliferación del caracol gigante africano.

La entidad, a través de un convenio con la Corporación Ecobiosis, realizó nuevamente un trabajo teórico- práctico con comunidades de Tuluá, Andalucía y Bugalagrande, las cuales han sido afectadas por la proliferación del caracol.

Funcionario de la corporación enfatizaron que es necesario que cada dueño de predio sea consciente de su responsabilidad exclusiva en el control de esta especie invasora.

La entidad reiteró a toda la comunidad el llamado para que realice el control del caracol gigante africano por su propio bienestar, con un sencillo protocolo que consta del uso de implementos de protección como tapa bocas y guantes, recolección de los individuos en bolsas plásticas y la apertura de un hueco de aproximadamente 60x60 centímetros que se debe acondicionar con cal para el posterior enterramiento de los caracoles .

Recuerde que antes de tapar el hoyo se debe regar la suficiente cal sobre el cúmulo de la especie invasora.

Expertos de la corporación indicaron que por malas prácticas como no disponer adecuadamente los escombros, residuos vegetales, excretas de animales y no tener limpios los lotes propios y baldíos, estas especies invasoras han encontrado los lugares perfectos para proliferarse de manera exponencial, ya que por cada puesta esta especie puede dejar hasta 300 huevos.

Facebook

Twitter

Messenger

WhatsApp

"El poder de las mujeres", el tema que se toma las pantallas de cine.

En los últimos años, el empoderamiento femenino ha cambiado el mundo. En este artículo te mostramos qué ha traído el "Girl Power" al cine.

[Learn More](#)

Sponsored by Kotex

Report ad

¿Qué te pareció?

1 Response



Interesante



Increíble



Triste

1 Comentario

Diario Occidente

[Acceder](#)

[Recomendar](#)

[Tweet](#)

[Compartir](#)

Ordenar por los más nuevos



Únete a la conversación...

INICIAR SESIÓN CON

O REGISTRARSE CON DISQUS [?](#)

Nombre



Edi Correa • hace 18 horas

CAUSA DOENÇAS.

TIENE QUE PONER PATOS.

LOS PATOS COMEN TODO!

ES LA SUGERENCIA.

EDI CORREA - SÃO PAULO/BRASIL

[Responder](#) • [Compartir](#)

[Suscríbete](#)

[Añade Disqus a tu sitio web](#)

[Añade Disqus](#) [Añadir](#) [Política de privacidad de Disqus](#) [Política de privacidad](#) [Privacidad](#)